Asunto: Destruccion de la ciencia en Argentina

De: "Luis A. Florit" < luis@impa.br>

Fecha: 2/17/2024, 9:30 PM

Para: reddirectoresciencia@gmail.com, direccion@imas-uba-conicet.gob.ar

CC: Diego Rial <ticorial@gmail.com>

17 de Febrero, 2024

Sr. Jefe del Gabinete de Ministros, Ingeniero Nicolás Posse

c.c. Sr. Presidente del CONICET, Dr.Daniel Salamone

c.c. Miembros del Consejo Directivo del CONICET

Mi nombre es Luis Adrian Florit, soy profesor titular del Instituto de Matemática Pura e Aplicada, IMPA, en Rio de Janeiro. Soy un científico argentino trabajando en el exterior con fuertes contactos dentro y fuera de Argentina.

Siempre tuve un profundo orgullo de mi formación académica de la Universidad de Buenos Aires en Argentina, claramente entre las mejores del mundo en matemática. Orgullo de mis profesores, y de mis compañeros alumnos, y hoy de mis colegas.

El orgullo que siento de la ciencia argentina fue siempre eclipsado por el desprecio con que el sistema político argentino históricamente ha tratado a sus científicos. Pero hoy en día este desprecio tiene una escala nunca antes vista.

En el IMPA, y en todo Brasil, estamos muy negativamente impresionados por las preocupantes noticias que nos llegan desde Argentina día tras día del estado de estagnación al que se ha llevado al prestigioso Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología del país a consecuencia de las acciones e inacciones de su gobierno.

Cesar las becas doctorales y las promociones en la carrera de investigador de CONICET, detener la transferencia de fondos ya comprometidos a proyectos actualmente en curso, y despedir empleados administrativos en instituciones de investigación, están teniendo un efecto devastador en el Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología de Argentina.

Escribo para expresar mi apoyo a la comunidad científica argentina en estos tiempos duros, para pedirle que escuche sus demandas y trabaje con ellos para restaurar un sistema que nuevamente permita prosperar a sus muy talentosos científicos y permitir así que sigan con el excelente trabajo y los importantes avances que vienen produciendo.

Tener un sistema de ciencia y tecnología floreciente es clave para el desarrollo de las naciones.

Cordialmente,

Luis Adrian Florit Profesor titular IMPA - RJ --

https://luis.impa.br

2 de 2 2/18/2024, 9:45 AM